

謹賀

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

住民の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

常日頃より議会活動に温かいご理解とご協力を賜り、心より厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、自然災害が日本各地で発生しており、中でも関東・東北地方においては、台風による豪雨のため、甚大な被害が発生しております。本町でもいつ如何なるときに災害は発生するかわかりません。ハザードマップの見直しや、避難経路や避難所の住民への周知などを行っていくことが求められます。また、太子町の災害時におけるBCP（事業継続計画）についても、近年の社会情勢からみても、本町でも早急に考えていかなければなりません。万が一、本町が被災した際にも住民の皆様が困惑することの無いよう、また、早期復旧できるような体制づくりの啓発を本議会としても、より一層取り組んで参ります。

今年、東京2020オリンピックが開催されます。それに先駆けまして、聖火リレーが開催され、本町は大阪府内の町村で唯一、聖火リレーのコースに選出されています。日本遺産にも認定されております竹内街道沿いに、聖なる灯が燈り、街道を通じて全国に巡っていくということは、大変名誉なことであり、住民の皆様、特に子どもたちには、かけがえない貴重な思い出となり、太子町で育つてよかつたと思える体験になるうかと思えます。これも様々な方が応援してくださることによって実現できたことでもあり、成功を収めるためにも太子町が一丸となって取り組んでいかなければなりません。本議会も「ONE TEAM（ワンチーム）」として、協力していく所存であります。

本町では、魅力的なまちとするために、生涯学習施設の建設、観光まちづくり拠点の移転、地域公共交通の新規バス路線の運行に向けて等、様々な大きな取り組みがなされています。また、住民の皆様の要望等の様々な声に耳を傾け、行政のひとり相撲にならぬように、議会の果たすべき役割であるチェック機能を発揮し、厳しい目をもって町政の発展に尽くしてまいります。

我々議員一同も一人ひとりが議員として更なる資質の向上に努め、新しいことを学習し、様々な課題にも積極的に取り組み、日々研鑽してまいります。

結びにあたり、町民の皆様方の益々のご健勝とご多幸を心よりお祈りするとともに、本年も相変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げます。新年のご挨拶といたします。

令和二年 元旦

太子町議会議長 森田 忠彦



二〇二〇年 太子町議会 会派別抱負



田中祐二 建石良明 村井浩二 寺町幸雄 山田強 阪口寛 西田いく子
中村直幸 辻本馨 (副議長) 森田忠彦 (議長) 羽山茂男 (監査)



◎幹事長 ○副幹事長

政友クラブ

- ◎ 建石 良明
○ 山田 強
寺町 幸雄
田中 祐二

あけましておめでとうございませう。

昨年は新天皇が即位され、令和の時代がスタートしました。一連の行事が進められる中で改めて日本という国の歴史・文化を感じたところでは。

近年は毎年のように台風被害をはじめとする自然災害が日本各地で発生し、太子町でもいつ災害が起こるか分からない状況であるという認識のもと、行政はもとより住民の方々も今まで以上に備えを怠らないようにして頂きたいと思っております。

今年、太子町地域公共交通会議でご議論いただいております、基幹交通(金剛自動車による新規路線)と支線交通(実証運行)が6月から運行予定となっております。新しい形の住民の足となりますが、より良い完成形の第一歩としてご利用いただきたいと思います。また主に公民館と図書館機能を併せ持つ生涯学習施設は、令和4年の秋オープンを目指して今年の秋

秋には着工する予定です。みなさんに親しまれる施設となるよう政友クラブ一同取り組んで参りますので、みなさまのご協力をお願いいたします。

東京オリンピックが開催されます本年が、みなさまの幸多き一年となりますようにご祈念申し上げます。

日本共産党

- ◎ 阪口 寛
○ 西田 いく子

新年あけましておめでとうございませう。

安倍政権は、ウソと偽りと付度、政治を私物化する一方で、国民の暮らしの悪化も、景気と経済を壊すことも顧みず、消費税の増税を強行しました。

日本共産党は「憲法に基づく政治」「暮らし・家計応援の政治」「個人の尊厳を尊重する政治」の野党共闘を進め、新しい希望ある政治実現にがんばります。

太子町では、今年も二つの政治を変える機会があります。日本共産党議員団は、みなさんと一緒に、いつまでも住み続けられるまちづくりを全力を尽くします。

公明クラブ

- ◎ 羽山 茂男

あけましておめでとうございませう。

人口減少・少子高齢化の進行、また、変革の時代、安心安全の暮らしの為、住民の皆さまのご期待に応える様、全力を尽くして参りますので、なお一層のご支援・ご指導を賜りますようお願い申し上げます。

太政クラブ

- ◎ 中村 直幸

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

太子町が、東京2020オリンピック聖火リレーのルートに選ばれました。町の魅力を発信する絶好の機会と捉え、活気あるまちづくりを進めて参ります。

本年もよろしくお慶び申し上げます。

町民ファーストの会

- ◎ 森田 忠彦

新年あけましておめでとうございませう。

少子高齢化、人口減少な

ど様々な課題があります。が、住んでいてよかった町、住みたくなる町、太子町をめざして、今後とも取り組んで参ります。皆様の更なるご指導ご支援を賜りますようお願いいたします。

ふたかみ会

- ◎ 村井 浩二

新年を迎えるにあたり、謹んでご挨拶申し上げます。皆様の期待にお応えできるよう、寝ず身を粉にし、精一杯頑張つて参ります。

令和の幕開けにふさわしい、笑顔が溢れ、明日への夢と希望を持てる年になりますよう、心からお祈り申し上げます。

自由民主党

- ◎ 辻本 馨

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年は、平成から令和へと新時代となり、人皇百二十六代の御代となりました。本年も皆様が、仲睦まじく平和で幸福な一年を過ごせていけるように懸命に努力いたす所存です。憲法改正の実現。自由民主党は皆様の国民政党です。